

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.
Madrid 6 rs. Prov. 8, Estranj. y Ultr. 20.
LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE ADMITEN:
En la Administracion, calle del Rubio, num. 23,
y en el Pabellon de la Plaza de Santa Ana.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, o enviando
dole en metálico, libranza o sellos del correo,
a la Administracion, calle del Rubio, num. 23,
que no servirá suscripciones que no haya sido
previamente pagada.

NO. XIV.—NUM. 1,033 DE MADRID. MADRID.—MIÉRCOLES 24 DE JULIO DE 1861. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23

EDICION DE LA MAÑANA

La Gaceta de ayer no contiene ningun real decreto.

Por real orden de 21 del actual se han concedido los ascensos de escala que les corresponden a los oficiales y aspirantes del Consejo de Estado por salida a otro destino del oficial de la clase de primeros D. José Gallastra y Frau, nombrándose en su consecuencia para la mencionada plaza de oficial de la clase de primeros, con el sueldo anual de 20,000 rs., a D. Bernardo María de Frau; para la de oficial de la clase de segundos, con 16,000, a don Eduardo Borregon, y para la de oficial de la clase de terceros, con 12,000 reales, a D. Luis Mayo; primeros que eran respectivamente de las clases de segundos, terceros y aspirantes.

La escampavía *Atrévila*, del apostadero de Cádiz, apresó el día 18 del actual en los arrecifes de Cabo Roche un falucho con 200 bultos de tabaco.

El cónsul de España en Marsella participa al ministerio de Estado que ha fallecido abintestado en el hospital civil de aquella ciudad el sargento Hilario de la Guardia civil, procedente de la isla de Cuba, Genaro Pérez y Matey, hijo de Antonio y de Gregoria, difuntos, natural de San Pedro de Gaillos, partido judicial de Sepúlveda, provincia de Segovia, de edad de 22 años y de estado soltero. Liquidada la sucesion, ha producido un saldo de 1,543 frs. 70 cents., que se hallan en poder del cónsul a disposicion de los herederos legítimos, los cuales deberán acudir por sí o por medio de apoderado a hacer valer sus derechos ante el mismo.

Un despacho de Liverpool que publica anteayer un periódico, dice que parece que Méjico se niega a reconocer el tratado ajustado en Paris entre Mon y Almonte, y que no piensa enviar representante alguno a Madrid. La noticia que contiene la primera parte de este despacho, nos era conocida hace tiempo.

Es una falsedad de las que se inventan diariamente en el Piamonte, la noticia de haber entregado monseñor de Merode, ministro de la Guerra en Roma, al rey Francisco II, treinta mil fusiles y muchos cañones, que el general Goyon confió al gobierno pontificio en depósito, cuando fué desarmado el ejército napolitano.

A las tres de la mañana del 20 se declaró un violento incendio en la casa de baños que construyó en Segovia el Sr. Sancho hace poco tiempo. Acudieron a cortar el fuego los cadetes de

artillería con sus jeles, que trabajaron sin descanso, lo mismo que las clases de la poblacion, que sin distincion prestaron sus auxilios, consiguiéndose al fin aislar las llamas dentro del edificio, y evitar que se propagasen a los inmediatos. La ezeza en cuestion fué reducida a escombros.

El Reino pide que el gobierno de su majestad recompense los servicios del jefe de telégrafos de la estacion de Málaga, D. Ramon Rodriguez Garza y del telegrafista de tercera clase D. Manuel Navarro de Salas, cuyos sugetos salieron a remediar las averias causadas en la linea por los sublevados de Loja, y ya en las mismas lapias de dicha ciudad establecieron los expresados señores un servicio telegrafico especial por un sistema exclusivamente suyo, en atencion a que carecian de aparatos de que poder valerse, y estando ya en comunicacion con la central, las balas de los sublevados les atravesaron la ropa por varias partes, habiendo entrado en la poblacion sublevada algun tiempo antes que las tropas.

Está acordado restablecer en el termino de Alcobendas, antes de que termine el verano actual, la barea del Jarama que se llevó la corriente en una avenida hace mas de dos años. Esto evitará a los arrieros que por esa parte vienen a Madrid, el atraso y los perjuicios que les ocasiona el tener que dar un largo rodeo para atravesar el rio.

Entre los proyectos que el ayuntamiento de Madrid trata de realizar en breve, parece se cuenta el ensanche de la calle Peregrinos alineandola con la de Tetuan, obra necesaria para el ornato y embellecimiento de la capital, y que ha hecho indispensable la reforma de la Puerta del Sol.

La Iberia toma pie de un despacho telegrafico que nos ha remitido nuestro apreciable corresponsal de Cádiz dándonos cuenta de la denuncia de *La Palma*, para estampar estas frases: «esto prueba cuanto interes, tienen los gobernadores en demostrar, que sirven con celo.» Esto prueba, decimos nosotros el prurito de hacer oposicion; porque nada, absolutamente nada tiene que ver nuestro corresponsal de Cádiz ni nuestro servicio telegrafico particular con los gobernadores ni con el servicio oficial.

Se ha dicho, y ayer lo repite *El Contemporáneo*, que el señor marques de Valdegamas habia abandonado la direccion de *El Pensamiento Español*.

La Esperanza pide al gobierno de S. M. que aproveche la buena disposicion del gobierno Argentino para

traer a la madre patria los restos de nuestros heroicos compatriotas Liniers, Concha, Allende, Moreno y Rodriguez que sacrificaron sus vidas en defensa de España.

«No se trata solamente, añade, de honrar la memoria de hombres que dieron la vida por la España, sin tener el consuelo siquiera ni de que España fuera testigo de su sacrificio, ni acaso de que pudiera un dia recoger sus restos mortales: se trata asimismo de corresponder a la magnanimidad política y privada del presidente de la confederacion argentina: jefe de Estado que no contento con buscar, exhibir y honrar unas cenizas, sino a aborrecidas, a lo menos olvidadas o menospreciadas por sus compatriotas hasta los dias de su mando, consiente que, en la imposibilidad de distinguir las de su propio tio de las de sus compañeros de martirio, sea España la que las posea todas.»

En Barcelona ocurrió el 18, un incendio que redujo a cenizas 14 pajares y una gran cantidad de mies.

El señor obispo de Barcelona se propone abandonar en breve los baños de Panticosa para regresar a su diocesis. La salud del prelado parece que se ha restablecido bastante con aquellas aguas.

Dícese en una carta de Paris que Mr. Monthou cónsul general de Francia en Nueva-York, va a ser elevado a la categoria de ministro, para ser acreditado como tal cerca de la republica de los Estados del Sur, que sera reconocida por Francia.

Ha llegado a Barcelona el P. Luis Bieli, que tiene el encargo de agregar a las misiones del Perú a los jóvenes que se crean animados del espíritu religioso y fortaleza necesaria para arrostrar las penalidades de tan difícil ministerio.

Ha llegado a Gerona el diputado señor Camprodon, habiéndole obsequiado con una gran serenata.

En Berga ha terminado la recoleccion, obteniéndose resultados inferiores a los que se esperaban por los labradores.

La junta que entiende en la distribucion de fondos para socorrer a las provincias que han sufrido en las inundaciones, ha dispuesto que por via de pronto auxilio se libren a la de Ciudad-Real 87,631 rs. para donativos, y la de 75,630 rs. para préstamos reintegrables.

El *Diario de la Corona* manifiesta, autorizado para ello, que los escritores gallegos, residentes en aquella ciudad,

no harán trabajo alguno para los juegos florales de Pontevedra, en vista de lo que pasó en los de aquella capital, donde el tribunal no satisfizo con su fallo al ilustrado publico coruñés.

Ha sido preso en Antequera el nombrado bandolero Antonio Avila Ordóñez, conocido por el *Carbonero*, quien tenia a contribucion, segun se dice, a muchas familias, y fué el raptor de un título de aqua a ciudad y de su señora, por cuyo rescate exigió una crecida suma. Tan importante captura la ha verificado la guardia rural de aquel término, dando una batalla desde la Casería de la Portada, hasta la poza de los Enamorados. El *Carbonero* quiso defenderse con un rifle, pero uno de los guardias le disparó un tiro hirien-dole en la tetilla izquierda y en el brazo del mismo lado. Ha sido conducido a Antequera y entregado a la comision militar.

Aseguran las cartas de Nápoles, que la insurreccion de las provincias napolitanas está dirigida por oficiales esperimentados.

El 19 al medio dia entró en Málaga, custodiado por fuerza del regimiento de San Fernando, un gran numero de presos, procedentes de Antequera. En dos carruajes iban varios sugetos que pertenecian al disuelto ayuntamiento de aquella ciudad.

Al dar el *Irribar-bat* de Bilbao la noticia de haber sido nombrado el gobernador civil de Vizcaya, Sr. Garrelly, para una plaza de consejero de Ultramar, añade:

«Si bien por un lado puede producir satisfaccion a los amigos del señor Garrelly, el que medre en su posicion oficial, los vecinos de esta villa, y los vizcaínos en general, sentirán su ausencia de su suelo. El Sr. Garrelly, durante su administracion, se ha conducido con el tacto y prudencia que son tan recomendables en un país como el nuestro, que, por efecto de sus leyes y administracion especiales, necesita de funcionarios que sepan estudiarlo, con algun detenimiento y estudio. Por eso será sentida su ausencia, y por eso la sentimos nosotros, porque cuando los funcionarios publicos son leales, urbanos y conciliadores, el país que los ve marchar recuerda su nombre y experimenta el disgusto consiguiente.»

En la semana última se cometió en Igualada un doble asesinato. El autor de ellos despues de perpetrarlos se presentó a la autoridad.

El señor marques de los Castillejos se encuentra ya en Vichy, cuyas aguas va a tomar.

El Sr. D. Joaquin Galvez, intendente militar del distrito de Granada, se trasladó a Málaga.

El vapor *San Quirín* zarpó el 19 del puerto de Barcelona conduciendo al señor ministro de Marina a Marsella. En aquel puerto fué visitado el general Zavala por las autoridades, a las que obsequió con un banquete a bordo.

Seguimos recibiendo noticias diarias por el correo ordinario, además de las telegraficas sobre el estado de la salud de la augusta hija de los señores duques, la cual era mas satisfactoria. El 19 terminaron en San Lucar las rogativas demostrando toda la poblacion un vivo interés por el alivio de la graciosa infanta doña María de Regla.

Los empleados de la secretaria del gobierno civil de Málaga tratan de obsequiar al señor Caso, secretario que era del mismo gobierno, y gobernador de Pontevedra ahora, con la faja y baston, insignias de su nueva autoridad, trabajadas ad-hoc.

El 18 se hizo en el puerto de Málaga, ante las autoridades de la capital una prueba del aparato buzo del señor Masden, con los mejores resultados.

Ya se encuentran bastantes pobres en el asilo de mendicidad creado últimamente en Tarragona por el gobernador civil de la provincia.

El 18 ascendió lo recaudado en la diocesis de Leon a favor del Papa a 401,665 rs.

Se ha pedido por el gobierno al regente de la audiencia de Oviedo, el presupuesto de gastos para proceder a trasladar aquella audiencia al magnifico edificio de Camposagrado, que el gobierno ha adquirido en aquella ciudad.

Anteayer salió de esta corte para Biarritz, la señora duquesa de Medinaceli, acompañada de sus hermanos, los señores marqueses de Villaseca.

El *Clamor Público* anuncia y var en un artículo firmado por su director D. Fernando Corradi, y por los redactores D. Primitivo Andrés Cardano, D. Baldomero Merandez, D. Manuel María Flamant, D. José María Diaz, D. José García de la Posa y D. Francisco Altamirano, que dichos señores no continuaran al frente de aquel periódico, despues de la condena que ha sufrido por el tribunal de imprenta. Nuestro colega, enya desgracia lamentamos, no dice que *El Clamor* cese de publicarse, por lo cual esperamos que seguirá saliendo a luz bajo una nueva empresa.

AMADA.

NOVELA DE PAUL FEVAL.

—Has escuchado, continuó, envidiables elogios y has asistido a grandes ovaciones: no niego que en la vida del escritor hay instantes fascinadores; pero ve preguntando uno a uno a los mas dichosos si el público no se encarga siempre de amargar los triunfos que proporciona! Pregúntales si la corona colocada en su frente no vacila a impulsos del despecho y del dolor!

Ahora, Carlos, fijémonos en los escritores que se hacen ricos. Tú desprecias el dinero, no es esto? A tu edad no hay nada mas natural; cada época en la vida tiene distintas aspiraciones, y así como el anciano niega el amor por falta de memoria, el adolescente niega la importancia del dinero por falta de vista: una ceguera de la cual curará.

El dinero es, no solamente el móvil de todas las acciones de la vida, sino la medida con la cual apreciamos la capacidad humana. Bajo este punto de vista el dinero vale tanto como la gloria, ó por lo menos es la única muestra verdadera de la gloria adquirida.

Escúchame y ten presente que así como no se rechaza una medicina por

su sabor amargo, el pasar que a causarte voy te será provechoso.

Supen un hombre de talento, no uno de esos genios de primer orden, soles de la inteligencia, que tienen por nombre Homero ó Virgilio, sino un genio de proporciones modernas, tal como le comprendemos hoy, y admira en los poetas que nos han rodeado y nos rodean la decadencia progresiva de la inteligencia humana.

No citaré nombre ninguno, porque tú tambien, como yo, conoces el número de todas esas esperanzas defraudadas. De tan radiantes auroras, cuántos soles han llegado a prestarnos los rayos de su gloria? ¿Y en qué sombrías nubes no van escondiéndose los brillantes soles que les precedieron?

No busques la razon de esta decadencia que parece un contagio: está en la blasfemia de la abdicacion del genio: está en la influencia ejercida por el vulgo sobre el poeta.

El genio fué creado para guiar al vulgo, y desde el momento en que, por el contrario, se deja guiar por el, prevalece, y Dios le abandona.

Es una triste verdad que en nuestros dias no hay nada desinteresado, ni aun el genio. Este se esfuerza para conquistar dos remuneraciones: renombre y fortuna. Si se convence que esta le aguarda por una senda que no es la

suva, la toma sin vacilar, porque en su alma no hay fe. La conciencia hieraria quiere pronunciarse; pero al fin cede, y el orgullo, que encuentra siempre alguna rama donde asirse, proclama esta indigna mentira: ¡He creado una escuela!

Mi padre estrechó convulsivamente mi mano.

—No han fundado nada, Carlos, murmuró, sino el sistema de muda obediencia a las camarillas de los dominos, camarillas de salon ó camarillas de café. Esta dieta sus leyes al hombre que llama un genio, como nosotros damos nuestras ordenes al cocinero que llamamos jefe. Unos y otros obedecen. El gusto decaer, y el poeta, en lugar de vivir en la region etérea, llega todos los dias humildemente a recibir las ordenes del vulgo, y los ciegos guían a los que tienen vista, y los cojos ganan la carrera. Es la anarquía monstruosa y mortal.

—Te atreverás a decir que no? Te acuerdas de aquel que escarbaba briso la arena del pensamiento como un arrogante leon del Africa; tan joven y tan fiero que su primer rugido estremó las paredes del Instituto? ¿Qué ha sido de él? Se ignora. ¿Qué logró hacer? Una escuela, una clase de barbampinos que continúan hace cincuenta años sacrificando su conciencia

al capricho del vulgo.

Y ese otro, hijo legítimo de las bellas heras de Apolo, ese otro poeta tambien en la grande afeccion de esta palabra; ese otro cuya dulce lira hizo vibrar en el fondo de nuestros corazones tan suaves y angelicales sonidos; ¿qué ha sido de él? ¿dónde está? ¿Admiras la Blanca cabellera de ese tercero, coronada con una hojarasca de carón? ¿Crees en el entusiasmo que se cievra en torno de la poesia popular?

Esos tres genios, Carlos, fueron mordidos por la víbora política, única camarilla que brinda oro y coronas de laurel. Y es fuerza halagar esta camarilla, y como gira sin cesar sobre su eje invisible, semejante a la mas ligera veleta, es fuerz girar con ella con docilidad. Si los genios, Carlos, se ven obligados a pasar por estas horribles pruebas, contesta, ¿qué humillaciones no soportarán los que no tienen mas que un mediano talento!

Mi padre se detuvo y yo no me atreví a articular palabra, porque la impresion que guiaba a mi novela me pareció horrible.

No diré que la elocuencia de mi padre no hiciera en mí alguna impresion; pero debo confesar que estaba muy lejos de haberme convencido. Para ello habia dos razones: la exageracion de mi padre y mi poca edad.

Para comprender la profundidad de ciertos juicios, es preciso haber vivido mucho, y yo no habia hecho mas que leer y escribir dos formas de sonar. Por otra parte, el éxito de *El alma de Magdalena* rechazaba vigorosamente todas las ideas de mi padre.

—¿Qué habia yo sacrificado para escribir *El alma de Magdalena*? ¿Qué habia hecho para escribirlo?

Mi padre me dirigia miradas inquietas; mis párpados se movian con languidez, y en su fisonomía se retrataban distintas expresiones de esperanzas, de pesar, segun la interpretacion que daba a mi silencio.

Despues, con mas calma y dándole su voz cierto timbre de solemnidad, exclamó:

—Carlos, no creo que seas un genio, y en esto no hay nada de humillante para tí, porque el genio no se concede sino ante pruebas irrecusables. En cuanto a talento, género menos raro, puede que te tengas y mucho, no lo sé, ni deseo saberlo.

Yo debí hacer un gesto muy extraño, porque mi padre se interrumpió sorprendido, y fué que su última palabra habia producido en mí el efecto de un tacón colocado violentamente sobre un pie delicado.

—Sin duda ninguna, mi padre no habia leído *El alma de Magdalena*!

El tribunal de París ha condenado un alicio titulado El diablo negro...

Con fecha del 20 escriben de Santo Domingo lo siguiente: Hoy hemos celebrado, en medio del mayor entusiasmo...

Las últimas noticias de Tetuan demuestran las que habían circulado en Cádiz...

El premio de 50,000 duros de la lotería moderna, ha correspondido ayer a Barcelona...

Pregunta El Clamor a propósito de los asuntos de Marruecos, si el gobierno español ha solicitado la mediación de Inglaterra...

Pregunta un periódico del lunes con la candidez que le es habitual, la aplicación que se da a lo que se cobra en metálico...

habrán informado a nuestra colega, de lo que se ha producido en esta ciudad...

El consili de Haití en Barcelona, señor Senmartí y Brugues, nos dice: Altamente sorprendido por las noticias que ha publicado su periódico...

Celebramos muchísimo las buenas noticias que nos da el señor consili de Haití, porque como las correspondencias de Santo Domingo estaban contestes en que los haitianos habían penetrado en nuestro territorio...

Ayer a medio día recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres 23. El baron de Vidil ha sido sometido al jurado.

Pesth 21. La lectura del rescripto ha causado disgusto. Los diputados la han acogido con risas amargas.

Varsovia 22. Ha habido una manifestación popular para dar gracias a Inglaterra por sus simpatías en favor de Polonia.

Pregunta un periódico acerca del estado de la causa que se ha formado al Sr. Ameller. El periódico que hace semejante pregunta, puede dirigirse al

fiscal que entiende en la causa, pues es cosa que pertenece a las atribuciones de los tribunales.

La tranquilidad seguía inalterable en todos los puntos de España, según despa-

Ayer mañana el diez ha sufrido en Loja la última pena en garrote Francisco Mallada Fernandez, vecino de Loja y que mandó una partida de insurrectos de aquella población.

Anteayer el consejo de guerra de Loja falló tres causas, siendo condenados dos de los sublevados a 20 años de cadena y tres a doce.

El Reino ha sido condenado en 4,000 reales de multa por el tribunal de imprenta, donde se halló a la denuncia que pesaba sobre nuestro colega. Sentimos este nuevo percance que experimenta en sus intereses.

Dice La Esperanza de anoche, que es de esperar que el gobierno, teniendo presente los buenos efectos que produjo el mes pasado su acertada disposición, mande en el actual que se abren en metálico, con absoluta exclusión de papel, la paga corriente a todas las clases que dependen del Tesoro.

En el primer semestre de este año se han cometido en la provincia de Ciudad-Real 59 delitos comunes, capturándose igual número de delinquentes.

En el mercado de granos de Madrid se han vendido ayer 1,509 fanegas de trigo de 44 a 57 reales quedando por vender sobre 1,371 fanegas...

Ayer tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: París 23. El 3 interior español a 00 0/0; el 3 exterior a 00 0/0; la amortizable a 41 1/2 y la amortizable a 06 0/0; el 3 por 100 francés a 67 65; el 4 1/2 a 97 80.

Londres 23. Los consolidados quedaban de 90 a 118.

Los ex-concejales del ayuntamiento de Antequera que han sido reducidos a prisión y enviados a Málaga son: Don Francisco Ramirez, D. José A. Aguilar, D. Manuel Ortiz y Tallantes, don Francisco Delgado, D. José González Gelfrú, D. Antonio Gallardo y D. Manuel Gallardo Bermúdez.

A propuesta de la junta general de distribución de socorros con motivo de las inundaciones del año último, se ha mandado librar a la provincia de Granada la suma de 921,629 reales, 20 céntimos, para regalo, y la de 1,229,076 1/4 para préstamos reembolsables, ó sea el 40 por 100 de los 307,425 que por ambos conceptos arrojan los estados de pérdidas de dicha provincia.

Acerca del despacho telegráfico de Liverpool recibido en Madrid en el que se asegura que el gobierno de Méjico no piensa enviar representante alguno

Madrid dice un periódico que el Sr. Latorre está en París, de paso para España, donde viene de envió para el gobierno, y el gobierno de Méjico no puede en su consecuencia, pensar en no mandar representante a Madrid.

El 19 de marzo se ha producido el 8 por la Guardia civil y con dirección a Loja, D. Celestino Valtierra y José Puerta Moral, reclamados por el ascensionista señor comandante general de operaciones en dicha ciudad, no complicados en los sucesos políticos de que la misma ha sido teatro en principios del mes actual. Y en la noche del mismo día llegaron a Granada procedentes del mismo punto, sentenciados, ya por dichos sucesos, Bernardo Mala Luque, Malo Pacheco Castillo, Cipriano Arenas Castro y José Calvo Aguilera; los tres primeros a 20 años de cadena y el último a 15.

El 16 del corriente dicen de Nápoles al Diario de Barcelona: «La situación se va poniendo gravísima para el gobierno; sus tropas son insuficientes; se trata de movilizar la guardia nacional, pero esta se niega a ello. Por momentos aumentan las sublevaciones, y no se tenga por exagerado si digo que la sublevación es general.»

El incendio de los almacenes de decoraciones del teatro de la Opera en París fué verdaderamente horrible. En pocos minutos fueron consumidos los almacenes y casi todo lo que encerraban. Apenas se pudo salvar nada de tantas ricas decoraciones como se habían ido acumulando allí.

Va a ser suprimida enteramente la formalidad de los pasaportes entre Francia y Bélgica. Los viajeros de ambos países no tienen más que llevar un papel cualquiera que justifique su persona, tal como la cédula de verificación de su país respectivo, la concesión de llevar armas, el certificado del oficio respectivo, etc.

En una de sus últimas sesiones, la Academia francesa, ha concedido, por unanimidad uno de los premios Montyon al Sr. Julio Leconte, como premio a su bello libro titulado La Caridad.

Las provincias Vascongadas han mandado comisión a Santander para cumplimentar a SS. MM. en nombre de aquel real país.

El autor del robo de la tesorería de obras públicas de Lisboa, que habia sido declarado absuelto por el jurado ha vuelto a ser juzgado por haberse declarado incurso el fallo del jurado y probados todos los puntos de la acusación y no probadas las circunstancias atenuantes, ha sido condenado a doce años de trabajos en la costa de Africa. Este criminal se llama Manuel Pedro Ferreira.

Una carta de Nápoles dice que la verdadera causa de la reacción, la causa única, es el descontento general de las poblaciones, producido a la vez por infinitas causas, a saber: la disolución del ejército real; los decretos de 17 de febrero, que suprimen

los bienes religiosos y confiscan los bienes de la Iglesia; la destitución de muchos de los empleados honrados; la disolución de las academias; la ruina del comercio y de las rentas públicas; las expropiaciones de domicilio; el desprecio de la religión; el desenfreno de la prensa periodica; la venta pública de libros obscenos e impíos; las prisiones arbitrarias.

El Pensamiento Español advierte a los señores que tengan billetes de la lotería pontificia, y que no hayan salido premiados, no los inutilicen, porque Pio IX se propone regalar una estampita con su firma autografa a cada poseedor de un billete.

La Epoca abraja la viva esperanza de que cesarán muy pronto por la clemencia de nuestra augusta Reina, las contadas y doloras, pero acaso imprevedibles ejecuciones que venen lugar en Andalucía. En efecto, tambien nosotros hemos oido que no es aventurado esperar que S. M. la Reina conmutará algunas de las penas capitales que puedan imponer los tribunales, donde quiera que se vea el mas pequeño motivo para esta clemencia.

Dícese entre los ministeriales, que el gobierno español tiene certeza de que el Sr. Lafuente viene en cargo de una misión importante a España; y las dificultades no han de hacer ciertamente de Méjico, sino de nuestro país, que exige en esta cuestión satisfacciones cumplidas y como corresponden a sus intereses y a su dignidad.

El presbítero D. José Gras y Granellos nos remite copia de un comunicado que ha dirigido a La Ilustración, diciendo que deja de tomar parte en la redacción de dicho periódico.

El artículo del día 18 de este mes, en que hablaba La Esperanza de la supuesta entrevista entre nuestra Reina y el emperador de los franceses, ha sido denunciado. Al dar cuenta de este suceso, añade aquel periódico, que en las circunstancias actuales hubiera sido muy sensible verse denunciado por ataques al gobierno que representa el principio de autoridad; pero que rechazando la denuncia sobre lo que recae, no se avergüenza ni se arrepiente de haber dado, aunque equivocadamente a su juicio, lugar a ella, y espera confiada el fallo de los tribunales españoles.

Dice anoche El Reino, que se anuncian dimisiones de hombres políticos importantes que hasta hoy han apoyado al general O'Donnell. No hay nada que justifique ni remotamente semejante noticia.

Con motivo de la gran fiesta que se ha de celebrar, según antigua costumbre, el jueves al Santo Patron de España, habrá esta noche, en el inmediato pueblo de Carabanchel de Abajo, una fiesta y variada función de fuegos artificiales.

Nuestro corresponsal de Segovia, al noticiarnos el incendio ocurrido en una casa de baños de aquella población, cuyo desgraciado suceso ya ha dado

¡Cosa singular! Todo París le había devorado, y en mi casa, en mi pobre casa, nadie se había dignado leer aquellas páginas, donde se encontraba la imagen de mi pensamiento.

Al hablar así, sus dos manos estradas tiernamente la mía. Figúrate

una hija a quien su madre acaricia con dulzura para deslizar en su dedo el anillo nupcial de un matrimonio de conveniencia, y tendreis una idea de la figura de mi padre en aquella ocasión.

¡Mi padre me sacó de mi éxtasis, repitiéndome severamente: No deseo saberlo. El talento es una desgracia, y yo no lo deseo, mas que felicidades...

tro gran talento se une una lealtad completa, un honor reconocido? Mi padre, que miraba fijamente al fuego, frunció sus cejas, y al ver que yo vacilaba, dijo con tono sarcástico: Nadie contesta categóricamente a esas preguntas...

¡Os repito testualmente las palabras de mi padre, pero renunció a pintaros el extremo de su ira. Parecía próximo a un ataque de epilepsia, y cada una de sus palabras heria mi oído como si me golpeara la mejilla.

de mi padre, pero renunció a pintaros el extremo de su ira. Parecía próximo a un ataque de epilepsia, y cada una de sus palabras heria mi oído como si me golpeara la mejilla.

Su espression cariñosa me conmovió, me senté de nuevo a su lado, y él, colocando su mano sobre mis cabellos, murmuró dejando caer languidamente sus párpados.

Su espression cariñosa me conmovió, me senté de nuevo a su lado, y él, colocando su mano sobre mis cabellos, murmuró dejando caer languidamente sus párpados.

¡Pobre niño! ¡Tienes mas miedo que yo! (Se continuará.)

Cuenta LA CORRESPONDENCIA, encargados los servicios que prestaron autoridades y vecinos, enojando los que hicieron los empleados del real sitio de San Ildefonso, y los de los arquitectos provinciales y municipales, en unión de los jefes y alumnos del colegio de artillería.

Segun despachos de anoche, los consejos militares habian dictado nuevos fallos, pero sin que sepanos haya entre ellos ninguno de pena capital.

SS. MM. y AA. seguian anoche sin novedad en Santander.

En todas las provincias de España se disfruta completa tranquilidad. Así lo anuncian los despachos recibidos anoche.

Aoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Turia 22. La proclama de Cialdini a los napolitanos expresa confianza en el pueblo y la Guardia nacional.

El general pide el apoyo de todas las fracciones del partido liberal, con el fin de poder acabar con los reaccionarios y neutralizar los esfuerzos del que los dirige de lejos.

La «Perseveranza» dice que el empréstito en la tarde del 19 quedaba mas que cubierto. El general Fleury va esta noche a Milan.

Nápoles 22. Muchos insurrectos están arrestados: el jefe de los reaccionarios, Monte Sifone, está preso. Monte Falcone, autor de la revolución de Milan, está preso. El «Nationale» dice que fué fusilado inmediatamente.

El «Times» dice que sir J. Lewis está nombrado ministro de la Guerra, y sir George Grey ministro del Interior.

Paris 22. La «Patrie» ha recibido un comunicado del gobierno, para demostrar lo que dicho periódico dice relativo a la cesion de Cerdeña a Francia.

El mismo documento añade que la «Patrie» no es órgano semi-oficial, que sus ideas son personales a la redaccion, y que no ha recibido ni recibe comunicacion del gobierno.

La «Union» publica una protesta dirigida al cuerpo diplomático por el cardenal Antonelli: en ella se dice que el Santo Padre no reconocerá el empréstito piemontés de 500 millones, por lo que toca al interés del Estado pontificio.

VIAJE DE SS. MM.

La Gaceta de ayer publica el siguiente despacho telegrafico: «El ministro de Estado al excelentísimo señor presidente del Consejo de ministros».

Santander 22 de julio de 1861. SS. MM. y AA. continúan sin novedad en su importante salud, siendo cada dia mayores y mas vivas las demostraciones de adhesión y cariño que reciben en esta ciudad.

Nuestro corresponsal nos envia por su parte los siguientes curiosos detalles sobre el termino del viaje de Sus Majestades: «Como me anticipaba al Sr. D. S. M. el 21 de julio de 1861. Ayer me fué imposible escribir ni acostumbrada epistola diaria, porque el correo sale de aqui a las seis de la tarde, y a esa hora, aun no habia acabado de recorrer la carrera la regia comitiva. Ahora, con mas tiempo y reanudando la relacion del viaje que deje interrumpida en Reinosa, dire que la salida de aquella villa fué a las once de la mañana de ayer, despues de haber oido los reyes una misa rezada en la Iglesia de San Sebastian.

La empresa del ferro-carril del Noroeste con tanto esmero y tanto desinterés habia hecho el servicio desde San Chirrián a Alar, se encargó asimismo de continuarle en las tres leguas de carril que interrumpe la via férrea desde Reinosa a Barcelona, y los reyes cruzaron pintorescos montes que mas tarde habra de horadar el túnel, en 30 minutos escasos.

Al principio de esa hermosa carretera, los ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la provincia de Santander, habian alzado un arco de excelentes proporciones, vestido de verde y encarnado con los útiles y herramientas de la profesion, y en todo el camino, habian implantado árboles llenos de flores y con banderas, en las que se leian vivas a la Reina, como si aquellas voces mulas gravadas en la montaña, fueran el eco de las apartadas

poblaciones que se veian desde el camino.

En la estacion, que estaba elegantemente decorada, se detuvieron SS. MM. para esperar el tren real que aun no habia llegado de Santander, y a la una se puso en marcha, no sin que primero se hubiera servido a todos los coches un espléndido refresco.

La mayor parte de los lectores de LA CORRESPONDENCIA conocen ó tienen noticia de este camino tan bello y magnifico hoy para los viajeros, como costoso y difícil ha sido para la empresa constructora y por eso y por la concepcion con que escribo me abstendré de hacer una explicacion de sus 100 obras de fabrica, de sus rápidas pendientes, de sus elegantes curvas y de sus cinco túneles. Cinco de estos lobregos callejones, con que la industria se rie de la altanería de las montañas, se encuentran en el espacio de 12 kilometros, y no parece sino que ese callejon, de montañas y esos breves eclipses están dispuestos para que repose el ánimo de la fatiga que le produce tanta belleza.

No hay nada mas pintoresco ni mas seductor que estos montes llenos de verdura, estos valles sembrados de casas, y estas riberas floridas, dando movimiento a los batanes del paño ó la piedra que muele el trigo, ó regando el maíz y produciendo sabrosos y nutritivos pastos.

Pero aver el pintoresco valle de Ibaña, y el magnifico y estenso de Torrealevega, y el no menos bello de Renedo y las Hoces y todos estos encantadores panoramas, añadan nueva belleza y nueva poesía a la que de ordinario les presta la naturaleza, y la sencillez y laboriosidad de sus habitantes.

Habian estos engañado sus casas y aseado sus personas, y agrupábanse en las estaciones para saludar con inesplicable alegría a los reyes, y para bendecir a los príncipes. Los alcaldes de los pueblos nos dijeron que habian tenido que obligar a los sacristanes de las parroquias a que se quedaran en el pueblo para escuchar a vuestro las campanas, porque no habia una sola persona que quisiera prestar este servicio, para el que ordinariamente sobran aficionados. Y no hicieron mal las autoridades en tomar esta medida, porque el sacristan habria sido una voz mas entre las infinitas que aclamaban a la Reina, y las campanas cuando repicaron en el valle repletiendo sus ecos en la montaña, tienen siempre una poesia irrecible y ayer daban al cuadro de animacion y de regocijo un encanto inesplicable.

En Portof, a donde habia salido el ayuntamiento y vecinos de Molledo, en Santa Cruz de Luna; en las Fraguas, donde la elegante casa del conde de Moriana, las ferreterías y las fabricas de harinas ofrecen un panorama bellísimo; en Corrales y en Caidas habian arcos de triunfo, con vivas al trono y a la Reina, y en todas esas estaciones fué grande el entusiasmo y la alegría. En Caidas, donde se está construyendo un elegante edificio gótico-bizantino, con destino a estacion, y frente al convento de la Obra pia, salió a saludar a SS. MM. el respetable obispo dimisionario de Santander, que acaba sus largos dias en la antigua penitenciaría del obispado. En aquel edificio que al decir de las gentes, ha bajado hace poco tiempo, con la montaña que lo sostiene, nada menos que treinta varas.

Pero donde se hizo a los reyes un gran recibimiento, fué en Torrealevega, cuya estacion interior y exteriormente estaba tapizada de naranjos y limoneros cargados de frutas, decoracion que hacia olvidar el punto de España en que se encontraba la regia comitiva. Y dentro de aquella espaciosa gruta de las Hospedadas, habia una gran mesa llena de refrescos, dulces y frutas, todo sobre ricos vasos de porcelana, cristal y plata. Y sillones de brocado y oro, y espejos y muebles de lujo.

Los reyes bajaron del tren y se detuvieron allí media hora, dando gracias a la compañía del ferro-carril al ayuntamiento de Torrealevega que juntos habian improvisado aquel obsequio.

Y volviendo a pisar la senda de magnolias, jazmines y flores del amor, que las gentes del pueblo habian arrojado desde la estacion a la via, volvieron a seguir el camino por el florido valle de Renedo, Parabavo, Guarnizo, Boo y Cajo, donde tomaron los coches de la casa real para entrar en la ciudad a las cinco de la tarde.

Antes de entrar en la graciosa cuanto atrevida curva del Parabavo, vió al

Reina a lo lejos el pueblo de Vargas, donde en 1835 ganó Santander el título de Decidida y la Excelencia que hoy añade a los de Muy noble y siempre leal que de antiguo tenia. En aquellos bosques, se habia dado la primer accion contra los enemigos de su trono, allí habian sellado con su sangre los montañeses el juramento de fidelidad que siempre han observado, y esta provincia que contaban como suyos, los carlistas no volvió a verlas durante la guerra civil.

No se detuvo la Reina en los gabinetes que le estaban preparados en la improvisada tienda de Cajo, donde en 3 de mayo de 1832 su augusto esposo habia colocado la primera piedra de esta importante via, y atravesando los elegantes arcos de triunfo de que hablaré a Vds. mañana en medio de un gentío inmenso, y entre calorosas demostraciones de entusiasmo, recorrió la Alameda segunda, la calle de Burgos, la de Arzobispos, y muelle de la Rivera, hasta la catedral donde se entonó un solemne Te Deum.

De todos los balcones arrojaban flores con tal abundancia que fué necesario desocupar la carroza, mientras estaba en el templo para que pudieran sentarse de nuevo en ella. Arrojaron así mismo versos y palomas, y no se veia otra cosa sino los púñuelos que agitaban las damas, ni se oia otro ruido que el de los vivos prolongados y afectuosos.

En palacio, recibió la Reina a las autoridades, diputados a Cortes, comisiones y personas notables, saliendo despues al balcon principal para calmar la ansiedad del inmenso pueblo que ocupaba el muelle, y descaba ver a los reyes y al príncipe de Asturias. Acto continuo, los carros triunfales, las comparsas y las danzas pasaron por delante de palacio, bailando largo rato las niñas, los montañeses y las aldeanas del valle de Pas.

La aduana, que es la casa que ocupa la Reina, se ha convertido en un palacio de gran lujo siendo verdaderamente sorprendente que en pocos dias se haya vestido de ricas telas de seda las paredes de los salones, almohadado alguna de ellas y los techos, y acumulado preciosas arañas, lámparas, candelabros, bronces, sillería y muebles de gran valor y de mucho gusto. La Reina ha felicitado a las comisiones que con tanto gusto han adornado sus habitaciones, las de su esposo y las de sus hijos. El salon del trono, el tocador de la Reina, el despacho del rey, el dormitorio del príncipe, y todas las estancias están adornadas con un lujo verdaderamente régio.

Aoche estuvieron muy concurridos los fuegos artificiales que se quemaron en un tablado sobre la dársena, y los buques mercantes llenos de luces, en el casco, en los palos y hasta en las oerdas, hacían un efecto fantástico. Las iluminaciones de la ciudad eran de mucho gusto, y todas las casas parecia que habian rivalizado en esto. La alameda y el muelle estaban alumbrados con faroles de colores.

Mañana hablaré a Vds. de todo con detencion.

En este momento empiezan las regatas.

Otra carta de Santander, tambien de fecha 21, reseña en los siguientes términos los diversos carros triunfales que recorrieron las calles, y pasaron por delante de los balcones de palacio: «Como representacion marítima, veíase ayer un lindísimo bote que ostentaba el nombre del príncipe Alfonso, que era llevado por dos bravos caballeros, y que parecia tripulado por una multitud de marineros vestidos con gusto bello y apropiado.

Como representacion agrícola, llamaba la atencion un carro arrastrado por dos parejas de corpulentos bueyes. Demás es decir a Vds. que los emblemas y los frutos de la agricultura brillaban triunfalmente sobre este carro, al cual seguian un grupo de pastores y de pastiegas, con el traje que usan en las montañas. Elevaban los hombros el largo palo en que se apoyan para dar una especie de salto de la jarrocha, por medio del cual salvan las zanjas, y los arroyos que encuentran a su paso. Lucian las jóvenes pastiegas ricamente de coral y gruesas cadenas de plata.

Como representacion industrial venia un carro, sobre el cual descansaba majestuosamente una locomotora, de la que cuidaban seis graciosos niños, en traje de maquinistas y de obreros.

Como representacion del comercio y de las artes, veíase en último término dos soberbios carros, sobre los cuales se ostentaban atributos, útiles y enojados de uno y de otros. Estos dos carros iban ocupados por lindísimas niñas, vestidas con tanta riqueza como elegancia, y que pertenecian a las mas distinguidas familias de esta ciudad.

A la comitiva real precedia un grupo de bailarines, que iban abriendo paso siguiendo imperturbablemente su baile, y cerraba el séquito otro grupo de aéreas y flotantes ninfas, que en union de las marineras y jardineras, que marchaban intercaladas entre los anteriores grupos, ejecutaron vistosas danzas al frente de palacio, mientras el pueblo victoreaba a su Reina.

Creemos digna de transcribirse la siguiente descripcion del palacio dispuesto para SS. MM.:

«Losas de Génova, blancas y negras, cubren el pavimento del portal, en cuyo fondo está el pabellon del jefe de la guardia, y a derecha e izquierda los de las guardias de Alabarderos y esterior de palacio. En el centro un pequeño jardin con fuente de flores y cuatro estatuas, recuerdo de los tercios de Flandes, dan paso a la escalera cubierta de alfombra carmesí y negra, y candelabros de zinc en todas las mesetas.

En el primer piso están colocados el salon del trono, el oratorio y el comedor.

Despues de la cámara y sala de espera, se ostenta el salon con el trono colocado en su frente.

Cubren las paredes damascos carmesí, sobresaliendo los cortinajes de los balcones por sus adornos de oro; cuatro candelabros de gran talla decoran los ángulos; penden del techo cuatro magnificas arañas, cristal y oro, y destácase por fin el trono de terciopelo carmesí y oro, con dos sillones de lo mismo, y descansando a sus extremos dos soberbias estatuas representando Africa y América.

El oratorio, únicamente propio por su sencillez, está adornado con una copia de la Concepcion de Murillo.

El comedor, con mesa abierta para treinta y seis cubiertos, está decorado por cinco estatuas de comedor emblemáticos todos y perfectamente propios, especialmente tres de ellos, tallados y esculpidos en limpio con magnificos relieves de grupos de caza, flores y frutas.

Un camarín sencillo, esclusivo para el paso de SS. MM., conduce a una escalera de caracol del mismo servicio, y la salida al piso segundo de la casa, en el cual se han distribuido las habitaciones en el siguiente orden:

Ropero de S. M. la Reina, magnificos armarios, bonita araña de cristal; tocador, elegantemente cubiertas las paredes de color rosa, trasparenteado con gasa rizada, arañas de cristal, muebles de gusto persa, adornos y esculturas de bronce y esmalte, magnificos espejos; dormitorio, tapiceria azul, araña de cristal y esmalte del mismo color; vasos, adornos, servicio de dormitorio de biscuit porcelana y oro, elegante cama de paisandro, a la derecha el baño y retrete, a la izquierda reclinatorio de la misma madera y tapizado de terciopelo azul.

Signa el despacho de S. M. la Reina de cama octógona, vestido en paredes y techos de damasco amarillo, con almohadados de color malva, candelabros bronce y oro, mesa de despacho ebano y derado, y recado de escribir; sala de recibimiento de S. M. la Reina, tapiceria de color lila, bronces, espejos, sillería oriental, magnificos dorados, guarniciones de bronces florentinos en la decoracion y parafinlino, en uno de los frentes los retratos de SS. MM., regalo hecho por S. M. el Rey al ayuntamiento de esta capital. Una sala de espera de ministros da entrada a las habitaciones de S. M. la Reina.

A continuacion de estas se ve la sala de infantiles, con el retrato de S. M., el piano, jarrones de mármol de un gusto y trabajos exquisitos; el cuarto de Su Alteza el príncipe de Asturias, tapizado de color azul celeste, candelabros, espejos, arañas de cristal; los cuartos de SS. AA. las infantas doña Isabel, doña Concepcion y doña Pilar, adornados convenientemente y on gusto; y por último, y a continuacion de estos cuartos, siguen las habitaciones de Su Majestad el rey.

Una antecámara tapizada de seda amarilla da paso al despacho, que es

para nuestro gusto la pieza mas bonita de la casa. Cubiertas las paredes y el techo de esquita sede-lila de color a la prusia, deja destacarse dulcemente los adornos sobrepuestos de paisandro con sus reveses y claveteado de otero brando; la sillería y el diván de despacho de tapiz del mismo color flor de seda, y la sencillez, o mejor dicho, la parquedad de adornos, pero de un gusto y mérito especial, la magnífica mesa-despacho, el recado de escribir, y sup hasta la caja de tabacos, forman un conjunto muy respetuoso y propio de la augusta persona a quien se destina. Esta pieza está alumbrada por una araña de cristal de un mérito sorprendente.

Sigue al despacho el dormitorio, tapiceria; damasco carmesí, butacas chagrín, etageré, mueblaje, armarios, todo de paisandro, con adornos de relieve de ebano mate, de preciosa talla; araña de cristal, y servicio interior de dormitorio convenientemente colocado.

El entusiasta recibimiento que el pueblo de Valladolid ha hecho a su Reina, causó tan viva y grata impresion en el ánimo de S. M., que encargó con empeño al alcalde presidente de aquel ayuntamiento hiciera presente a los valisoletanos su gratitud por las señaladas pruebas de amor que de ellos habia recibido, y por su acrisolada lealtad al trono.

Cumpliendo la autoridad local con el deseo de la Reina, ha publicado la siguiente allocucion:

«CONVECINOS: Al partir de esta ciudad en el dia de ayer S. M. la Reina nuestra señora doña Isabel II (que Dios guarde) me dejó una mision altamente honrosa y digna que me apresuro a desempeñar.

«Esta escusa señora me encargó hiciera presente a este vecindario su completa satisfaccion por el amor con que la ha recibido; su gratitud, ya grabada en su corazón desde que hace tres años pisó por primera vez el suelo de Castilla, y sus votos por la prosperidad de este pueblo, que mas de una vez ha de ser visitado por SS. MM., luego que la linea de ferro-carril se halle completamente en explotacion.

«La amabilidad de aquella augusta señora y su real familia, sus protestas de amor al pueblo castellano y a la gratitud que la debemos porque ha sido y es el iris de paz y ventura para España, me impulsan a exclamar con mis convecinos: Viva Isabel II, Reina constitucional! Viva el príncipe de Asturias! Viva la real familia!—Valladolid julio 19 de 1861.»

S. M. la Reina, momentos antes de partir de Valladolid, entregó al señor gobernador para que lo diese a su señora, una magnífica pñera, y tambien regaló al señor alcalde una botanadura de brillantes de gran mérito y valor.

ESCUELA DE MADRID DE AYER.

Table with columns: CONVOCACION OFICIAL, Cambios, Observaciones. Lists various financial and administrative data.

Camb. - Sob. Paris 4 8 d. 8-19. S. Lond. a 90 49-70

Table with columns: Provincias, Días, Benef. Practicas, Días p. Real. Lists provincial data and exchange rates.

ESPECTACULOS DE HOY.

Circo de Paul.—A las 9 de la noche.—Ejercicios equestres y gimnásticos, ejecutando las aventuras de Don Quijote de la Mancha y su escudero Sancho Panza.
Circo de Price.—A las 9 de la noche.—Ejercicios equestres y gimnásticos.

TOROS.

DECIMAQUINTA MEDIA CORRIDA. Antes ayer tardes corrieron seis toros retintos pertenecientes al presbítero D. Antero Lopez...

Los picadores Arce y Calderon y el reserva Juanca no se portaron tan bien como en la corrida anterior...

Cayetano mató el primer bicho de un pinchazo y una estocada corta algo baja arrancando; al tercero, le dió cuatro mete y saca bajos y dos volapiés cortos...

La entrada fué mas floja que el día anterior, y la presidencia no tan acertada. Murieron en el redondel nueve caballos medianos...

NOTICIAS.

Santos de hoy.—Santa Cristina virgen y mártir; y San Francisco Solano, confesor.—Vigilia.

Galtes.—Subileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de Santiago, donde habrá misa cantada y por la tarde vísperas a su titular.

Llamamientos militares.—Por la secretaria del gobierno militar se citó a doña Antonia de los Santos y Gonzalez, doña Maria del Carmen Añizu, Quintana Perez...

Orden de la plaza.—Servicio para hoy.—Parada Barbastro y Barcelona.—Jefe de día: Señor comandante capitán D. Bartolomé Ferrer.

Ferrer.—Visita de hospital: Barcelona, segundo capitán.—Reconocimiento de provisiones: Barbastro, sexto capitán.—El general gobernador interino, La Gaitana.

Heridas y ocultacion.—El día 22 fueron puestos a disposicion del señor inspector del distrito respectivo, dos sujetos que habian causado heridas graves y contusiones a otro, ocultando sus nombres verdaderos al ser pillados por el cabo y un guardia civil veterano del puesto de Valencia...

Incendio.—En la noche del 22 se prendió el hollín de la chimenea de la talahona de la calle del Horno de la Mata; pero merced a las buenas disposiciones de la autoridad, se cortó al momento.

Juego prohibido.—Ha ido detenida una mujer por tener un juego de lotería en la pradera del Corregidor, en las afueras del Norte.

Recompensa pública.—Se nos ha dicho que en el incendio de ayer presolaron eficaz cooperación los artilleros del cuartel de San Gil y el arquitecto de la villa Sr. Llanos...

Subastas.—El 23 de agosto se verificará la de las obras de reparación del muelle de Huelva en 267,960-42, ante la direccion general de obras públicas.

Advertencia.—Por la direccion general de obras públicas se advierte, que aprobado un nuevo pliego de condiciones para las contrataciones de obras públicas, por real decreto de 10 del corriente...

Minas.—La junta directiva de la sociedad especial minera El Amparo, ha acordado la imposicion de un dividendo pasivo mensual de 20 rs.

Cartas detenidas.—Lo están por falta de sellos en la administración del correo central, las recogidas de los buzones el día 20, y dirigidas a Alejandro S. Iriarte, Santander; Achille Babacci, San Sebastian; Francisco Garcia, Calatayud; Francisca Fernandez, Lugo; Francisco Ortiz S., Habana; José N. Maguinita, Peñaranda de Braconorte; Manuel Ferrezuelo, Albacete; Mercedes Moya, Toledo; Pablo Garcia, Pinar del Rio; Pedro Martin, Segovia; Pedro Ferron, Coruña; Petra Herran M., Archavaleta; S. M. Ceballos, Nueva-York; Rufina Pita, Valencia; Remigia Casutall, Montevideo; Romigio Martinez, Talavera de la Reina; Salvador de Tavera, Santiago de Chile; Toribio Ayuso, Burgo de Osma; Vicente Izquierdo, Villarrubia, y Vicente Rodriguez, Carabanchel alto.

Regreso.—Ha regresado a Madrid de Andalucía a donde habia sido llamado para practicar una delicada operacion, el acreditado dentista doctor D. Luis Ernest, que se va a fijar definitivamente en esta corte, donde montará un establecimiento como los mejores de Paris y Londres.

Equivocacion.—Ayer durante los primeros momentos del incendio se suscitaron varias cuestiones entre los

vecinos de esta corte acerca del punto donde radicaba aquel, debido al diferente número de campanadas que daban las iglesias, pues en unas marcaban tres y en otras diez y seis. Oficiales de las parroquias de San Ginés y de San Marcos; contribuyendo a sostener la peregrinidad del caso tocar a vuelo en la primera de estas parroquias que después continuó marcando las diez y seis que corresponden a la parroquia de San Marcos. La equivocacion consistió segun hemos podido saber, en que el sereno mandó tocar en la parroquia de San Ginés diciendo que el fuego era en la plaza de Isabel II, sin duda ofuscado al ver el resplandor de la inmensa hoguera que aría en la montaña del Principe-Pío, y que dividiéndose desde la mayor parte de los puntos de Madrid se hacia mas ostensible desde la calle del Arenal.

Citaciones judiciales.—Por el juzgado del Palacio se cita a Cipriana El gorrea, a Tomás Garcia, Juan Perez, Ramon Rodriguez, y por última vez a Angel Barrera e Hilario Flores; por el de Hacienda pública y última vez, a D. Ramon Pinedo, D. Juan Perez Pinedo y D. Ramon Flores, y por segunda vez a Antonio Algarra Roldán; por el distrito del Norte a D. Anselmo Sanz, a D. Pedro Santillán; a Bernabea Villa y Villa; por el del Mediodía a José Andrés Fernandez; por el del Barquillo a Antonia Valledor o Joaquina Lopez Garcia y Dámaso Garcia Carera; por el de Maravillas, a Nicolasa Castillo Bruigas; por el de la Audiencia territorial a D. Rafael Medina Gamusa, D. Juan Caballero y D. José Gio; por el de las Ventillas a Miguel Veaz Teresa, a D. Rafael de la Cruz; por el de Lavapiés a D. Joaquin Moya.

ANUNCIOS.

PERMUTA.—UN EMPLEADO en provincias con 5000 rs. desea permutar con uno que tenga 4000, en una direccion general perteneciente al ministerio de Hacienda ó en el Tribunal de cuentas del reino.—Se dará gratificacion.

Darán razon calle de la Paz, núm. 3, Casa de comidas.—(17, 19 y 21.)

BAÑOS DE TRILLO Y DE LA Bisbal.—Todos los días pares sale de Guadalajara una tarriana de cuatro ruedas para Trillo; hace el viaje en catorce horas, descansando dos horas en el camino; precio de los asientos, 30 reales. Los días 23, 26 y 29, sale otra tarriana de iguales condiciones, para la Bisbal; tarda y descansa lo mismo que la de Trillo; precio de los asientos, 50 reales; dichas tarrianas tienen asientos colgados y cómodos. El dueño vive en Guadalajara, calle de Santa Clara, número 46.—(21 y 22.)

BAÑOS PRIMITIVOS DE FITERO.

Desde el día 1.º de junio al 30 de setiembre se hallará abierta este establecimiento. Los viajeros que quieran tomar libranzas a cargo del señor administrador de dichos baños, podrán hacerlo en la plaza de Isabel II, núm. 3, cuarto tercero de la izquierda en esta corte. Los coches que llegan al establecimiento es en combinacion con el ferrocarril de Tudela a Pamplona, etc., etc., asi como de otros diversos puntos. (7, 11, 16 y 22.)

DE MEDIADOS A ULTIMOS DE AGOSTO

saldrá de Valencia para la Habana directamente, la velera Escolástica. Admite pasajeros que recibirán un esmerado trato, siendo cien duros el pasaje de popa y cincuenta el de proa. Sus consignatarios en Valencia, los Sres. Pons y compañía.—(Jul. 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31.—Agos. 1.º, 2.º, 3.º, 4.º, 5.º, 6.º, 7.º, 8.º, 9.º, 10.º, 11.º, 12.º, 13.º, 14.º, 15.º, 16.º, 17.º y 18.º.)

DON JULIO PAUCHET, DR. en Medicina de S. A. R. el duque de Anjou. Conservacion de los dientes y suelas curadas, orificaciones, abscision de dientes torcidos sin necesidad de operar. Piezas artificiales de esmeralda concluidas, con las cuales se habla y come perfectamente; tambien en ligaduras ni ganchos. Monera, 46, de diez a cuatro.—(D.)

DON CARLOS KOTH, CIRUJANO dentista, ofrece sus servicios a sus amigos y favorecedores para lo que pueda serles útil. Núm. 10, rue de la Grange Batelliere, Paris, cerca del pasaje Joubert. Ofrece pasar en esta corte uno ó dos meses cada invierno para asistir a sus numerosos favorecedores. Su elixir y polvos dentifricos se venden en la farmacia de Borrelli, hermanos, Puerta del Sol.—(M. y S.)

REGALO.—SE REGALA UN lintero ó una boquilla para puros, ó un cortaplumas de dos hojas al que compre una bonita caja de carton, propia para viaje: 100 cartitas y 100 sobres de papel superior que no se seca; lacere, plumas, obleas, polvos, tinta, lapicero, porta-plumas y una falsilla. Todo en 14 rs., y con tanto dorado 13. Calle de las Huertas, núm. 24, frente a la del Lobo.—(0 0 0 0 y 6.)

BUENA OCASION.—EN UNO de los puntos mas céntricos de esta corte se cede una tienda con su anaqueletaria, capaz por su magnifico local para un alma en grande. En la calle de la Cruz, núm. 4, darán razon.—(19 21 y 23.)

PARATURA ESTADORDIARIA.—Por 14 rs. una caja de papel que no se cala, cien sobres, doce plumas de acero y seis de ave, barra de lacere, portaplumas, una caja de obleas, polvos, falsilla y un bonito libro de memorias, ó un lintero para bolsillo, ó una boquilla para puros. Barriovueco, 13, almacén de papel. Con tanto dorado, 13 rs.—(21, 23 y 25.)

QUEBARRATURA!—UNA CAJA de papel inglés superior, que no se cala, canto dorado, cien sobres, un frasquito de tinta francesa, cuatro barras de lacere, 2 lapiceros, 24 plumas, un portaplumas, una pastilla de jabon de olor, una caja de obleas y otra de polvos. Todo 15 rs., sin contar el papel 14 rs. Otra ganga: Una caja de papel, cien sobres, dos barras de lacere, dos lapiceros, un portaplumas, doce plumas una pastilla de jabon de olor, cola de boca, una caja de obleas y otra de polvos. Todo 10 rs. En papel inglés, 12 reales. Sobres a 2, 3, 4 y 5 rs. el 100. Ocasion de comprar barato. Calle del Olivo, núm. 6.—(18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, 1.º, 3.º, 5.º, 7.º, 9.º, 11.º, 13.º y 14.º)

SOMBRILLAS Y ABANICOS.—Fernando de Torre, Carmen, 21, y San Sebastian, 2.—Gran coleccion de sombrillas y abanicos de la última novedad. Sombrillas ricas de lo mas distinguido, y abanicos de marfil y nácar bordados en seda, apropiados para regalos de novia. Abundante surtido de paraguas y bastones, todo a precios sumamente arreglados.—(8, 11, 15, 18, 22, 25, 29, 1.º, 3.º, 5.º, 8.º, 12.º, 15.º, 19.º, 22.º y 20.º)

MR. LOUIS ERNEST, cirujano-dentista de Paris y Londres, premiado en las exposiciones de Paris y de Sevilla. Carretas, 8, principal. Madrid. Consultas desde las diez de la mañana hasta las cuatro de la tarde. DIENTES Y DENTADUR SIN RESORTES NI LIGADURAS. Subrayan en belleza a todo lo que se ha inventado en este género, facilitan a la emision de la palabra y la masticacion, é imitado de tal manera la dentadura natural, que es imposible distinguir.

SERVICIOS MARITIMOS DE LAS MENSAGERIAS IMPERIALES. VAPORES-CORREOS FRANCESES. Linea rapidissima, unica directa de Valencia a Marsella. Salidas de Valencia para Marsella, todos los jueves a las cinco de la tarde. Salidas de Valencia para Oran, todos los viernes a las diez de la mañana. Tiempo que se emplea en el viaje: De Valencia a Marsella... 22 horas. Valencia a Oran... 16 horas. Madrid a Paris... 16 horas. Consignatario en Valencia D. Emilio Feraud, Mar. 26.—(M. y V.)

DOCKS DE MADRID. Se saca a pública subasta la construccion de los edificios que necesita esta compania. Los planos y el pliego de condiciones estarán de manifiesto todos los días de doce a tres de la tarde en la oficina de Mr. Beau, calle del Caballero de Gracia, núm. 23. Los que quieran interesarse en la construccion parcial ó total de los edificios, pueden presentar proposiciones el día 25 del actual de doce a dos de la tarde, en el cuarto principal de la casa, núm. 9, calle de Es. arteros; pasada esta hora no se admitirá ninguna. La comision de la Compania se reserva el derecho de aceptar la proposicion que mejor le parezca.—(17, 19, 21 y 23.)

POR DERRIBO, FORZOSA LIQUIDACION. Las existencias procedentes del establecimiento, calle de Postas, número 21, con motivo del derribo de la casa, se han trasladado a la Concepcion Germinina, núm. 13, tienda al lado del Meson de los Huevos, en donde a fin de concluirse, se hará toda la rebaja posible sobre los bajos precios establecidos antes; a fin de que pueda formarse una idea de las existencias y sus precios, se consignan las siguientes: Chaconadas y telas del Norte, a 3 y 4 rs. vara; organdis y brillantinas a 3 y 1/2, 4 y 5; varés flor bordada, a 3 y 6; pelos de cabra y merinetes, a 4 1/2, 5, 6 y 7; trajes de seda, glande y brocateado volantes y lisos de corte de 20 y 50 duros, por ser antiguos, se venden a 10, 15 y 17; id. de popin, a 40 y 70 reales; fular de seda, a 6 y 1/2, y ra-0 negro, a 8; telas para colchas, a 2, 2 1/2 y 3; las mas superiores; rico madapolán, propio para enaguas, chaobras, ecétera; a 14 cuartos vara, tomando pieza, y varas sueltas a 12; india a 15 cuartos y 2 rs.; muselina blanca para cortinillas a 2 1/2 y ancha para colgaduras a 3 1/2 y 5 lino para forros a 12 cuartos, y percalinas a 10, 12 y 14 cuartos las mas superiores. 2,000 pañuelos de varés, tamaño grande, a 12, 16, 20, 26 y 40 reales; de muselina a 20 y 28, y de merino a 35 y 60. Nota. Un lote de un pañuelo varés grande y un corte de vestido de chaqueta en 38 rs.; 8,000 varas, varés de lana y seda de corte de 7 popas a 4. (17, 18, 21, 24, 27, 30 y 2.)

LA BENEFICIOSA, Asociacion mutua para colocar economias y capitales. Ingresos hasta hoy: RYN. 29.102,189'63 cents. Interés anual, por término medio hasta hoy: 12'62. Los fondos se retiran a voluntad de los interesados, con cinco días de aviso. Administracion, calle del Olivar, 6, principal, (casa propia de la direccion.)—1, 4, 8, 11, 15, 18, 22 y 25.

Edit. D. Hilarion Zuloaga.—Impr. de LA CORRESPONDENCIA

LOTERIA MODERNA.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 400 duros, Con 200 duros, Con 100 duros) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 400 duros, Con 200 duros, Con 100 duros) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 100 duros) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 100 duros) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 100 duros) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., Con 100 duros) and corresponding winning numbers.